



プレミヤ
 プレイスメイキング
 うつのみや

プレミヤだより

2023年 3月 vol.5

第2回プレミヤカイギを開催しました！

プレイス・ビジョンのとりまとめに向け、2023年2月22日、第2回プレミヤカイギ「プレイス・ビジョンと短期アクションに向けたアプローチ」を開催しました。

当日は、事務局からプレイス・ビジョンのたたき台を共有した後、短期的アクションに向け、先進事例として広島県広島市の都心部でプレイスメイキングを実践しているカミハチキテルより事務局の今田順さんをゲストにお招きし、インプットトークと参加者の皆さんとゲストの方と一つのテーブルを囲んでのディスカッションを行いました。



ディスカッションのテーマ

ディスカッション模様は詳しくは裏面へ



- 01 プレイスメイキングなんでやっていく？
- 02 初動期の短期アクション何からやっていけばいいの？
- 03 仲間づくり、どう機運を高める？

インプットトーク

広島・カミハチキテルをヒントに見る短期アクションの重ね方

>>>>> カミハチキテルとは？

カミハチキテルとは、広島駅と平和記念公園の間にある紙屋町・八丁堀エリアにおいて、エリア全体でのまちづくりをするため、民間企業を中心に行政や大学など広島都心に関わる団体でできたプラットフォーム



カミハチキテル
 -HEART OF HIROSHIMA-
 事務局 今田順さん

>>>>> まずはアクションを起こす！

「まずはアクションを起こす、そこからビジョンを作っていこう」という考えのもと、「歩行者のための空間」をプレイスメイキングした社会実験を重ねてきたというカミハチキテル。2年の議論と2回の社会実験を経てビジョンが作られ、3回目の社会実験では、社会実験をビジネスやCSV(Creating Shared Value)の舞台として捉えるなど、様々なナレッジが得られたといえます。

運営に参画している企業はもちろん、エリア外の企業にも声をかけ、皆で一つの舞台を作ろうという意識で社会実験を進めているそうです。



